

2学年だより

小平市立小平第二中学校
第2学年 学年だより
第44号
令和5年3月8日(水)

【二年生を振り返って】

江藤 富弥

2年生の1年間は大変な1年間だった。成績は時期によって調子の良さが大幅に違ったのでガタガタだったけど、最後の最後に1番良い偏差値を出せて良かった。受験に向けてもっと正確に得点できるように仕上げていきたい。

北村 亮仁

僕はこの一年間はとても充実した一年間だったと思います。今年度は、昨年度に比べて中学校生活にも慣れてきて、コロナの規制なども緩和されたことでできることも増え、部活などの内容もより濃いものになったので、中学二年生としての一年はとても良いものになったと思います。

足利 心

私は2年生の一年間はとても楽しかったなと思いました。大変なこともありましたが、精一杯がんばれたと思います。一年生の時に行けなかったスキー教室も行かれてよかったです。3年生でもこの楽しさを忘れず過ごしていきたいです。

内田 夏椰

私は2年生を振り返って学校の行事がとても充実していた一年間だったと思いました。1年生の時に行くことができなかったスキー教室に行くことができたり、仲間と協力し合って過ごすことができたので、本当に良かったと思います。

田口 七海

「挑戦と失敗」私の2年生の1年間はタイトルをつけるとしたら、それがあてはまると思う。今年は、去年の自分よりも成長したくてたくさんの方に挑戦し、その度に、多分それ以上の失敗をした。でも、そこでやめず、また続けてみる、という力がついた気がする。

野口 空

最初はクラス替えで話をしたことがない人と同じになり学校が憂鬱だったけれど、RIKUTAI や合唱コンクールなどを通して学校に行きたいという気持ちが大きくなった。なので、自分は楽しく過ごせた一年だったと思う。受験生になるので最後にこのクラスで楽しく過ごせてよかった。

齋藤 晃太

RIKUTAI では協力していいと思った。鎌倉でもみんな約束を守ってできていたので、いいと思った。2年生では全員リレーや合唱コンクールなどのハプニングがあったけれど、最後はみんなで楽しめてできていたからいいと思いました。

修了式まで

あと

日



清水 仁衣奈

今年はいろいろなことがあったけれど、中でも一番衝撃的だったのは、給食です。お弁当給食も確かにおいしかったけれど、温かい給食はさらにそれをはるかに超える程おいしく、4時間頭を使った後に食べるにはベストで学校へ来る理由の一つになりました。

野村 蒼生

2年生の一年間は、コロナへの対策がゆるくなり、いろいろな行事がいつも通り行えたし、1年生の時行かなかったスキー教室にも行けて、1年生の時よりかは行事は、中身もあり、1年生の時よりもいろいろな事を学ぶことができた。

畠山 栞奈

私はこの一年間でスキー教室が一番思い出に残りました。みんなと3日間一緒にいて違う一面もみられたので、すごく楽しかったです。また、いろいろな行事の時はみんな力を合わせて取り組んでいたのですごく楽しかったです。

野宮 ゆき美

1年生の時よりもお手本にならなければという責任感や行事などでも後輩が見ている緊張が大きく、重かったのでもしんどい時もあったけれど、だからこそがんばって成功できていたので、2年生の初めより心も成長したし、「先輩」としての「人」も成長できて良かったと思う。

則松 明香里

中学校生活にも慣れ後輩でも先輩でもある年で私は、生徒会本部役員としても、クラスの一員としても非常に学びの多い年だったと思います。来年度はもう受験生という中、自分と向き合う時間が多く、将来について考えることもできた年でした。

林 奏穂

1年生の先輩となり部活などで支えることができた。一気に難しくなっていく授業も大変だったけれど集中できた。初めてのスキー教室では生徒だけでもしっかり時間を守ったり、全力でスキーに挑めていたと思う。

山代 蒼太

2年生になっていろいろなことに慣れてきて、少しやらかしてしまうこともあったけれど、自分で自分を制御してやらないといけないことを効率的にできるようになったと思う。三年生への準備もできた。来年度がんばりたい。

瀬瀬 颯亮

2年生になってから、ここまで自分は全力で2年生の学校生活を楽しむことができたと思っています。特に楽しむことができたのは、RIKUTAIや合唱コンクール、スキー教室です。クラスだけでなく、この学年で楽しむことができ、日々の生活をおくれたことがこの一年の財産でした。

宮沢 珠奈

私は毎日充実した日々を過ごせたと思います。学習面では予習復習をしっかりとやることができたり良いこともたくさんありましたが、テストの点数が下がったりといろいろなことが印象に残っています。RIKUTAI や合唱コンクールではクラスの仲を深めることができた良い思い出です。

宮本 航佑

2年生の一年間は、変化の多い一年だったと思います。まず、アメリカから日本に移住し、初めての中学校生活。慣れない日本語のテスト。来年は、もっと友達ができるように、積極的に話しかけたいと思います。

毛利 仁胡

2年生の一年間は、新しいことがたくさんあった一年だったなと思いました。合唱コンクールの実行委員や、学級委員など前に出るような仕事をしたのは初めてで大変な部分もあったけれど、良い経験になって良かったと思いました。

戸澤 こはる

私は二年生になって、学年が上がり楽しいことが増えたと思います。休み時間に友達とバカ騒ぎしたり新しく趣味のあう友達ができしたのは嬉しかったです。三年生になってもがんばりたいです。

岡嶋 寛晃

いろいろあった1年だったと思います。ケンカしたこともいろいろあったけれど、みんなと仲良くできからかなと思います。学習面では最後の学年末テストで良い結果を残すことができ、ハッピーで終われたと思います。1年楽しかった！

向井 大地

最初は誰もしゃべらなくて、顔も知らない人ばかりで正直終わったと思っていたけれど、みんなキャラが濃い人ばかりで今となっては一番楽しいクラスだと思います。せっかく楽しいクラスになったのにもう解散まで1か月を切ったのが少し悲しい。

小柳 花河

二年生になって、楽しかったことはスキー教室です。一年生はコロナウイルスで直前に中止になったので、初めてのスキー教室でした。宿泊学習も部屋班の人といろいろ協力したりスキー自体もなんとか終われたのでスキー教室はすごく良い思い出になりました。

藤崎 美優

とにかく中学生らしい1年間でした。昨年私はコロナの関係で入学式しかイベントをやったことがなかったのですが、2年生になって初めての行事をしたり、給食を食べたり、放課後は友達とちょっと遠くまで遊びに行ったりたくさんのかたちを経験した1年でした。

谷端 優那

あっという間にもう2年生が終了していきませんが、その中でも RIKUTAI や合唱コン、鎌倉やスキー教室など思い返してみればとても濃い一年だったなと思いました。特に大きな問題も起きずに良い一年だったと思いました。

田中 大路

僕はこの一年間を2文字で表すなら「準備」だったと思います。理由は来年ついに3年生で受験があるので、この1年ではこの受験に備えた「準備」をする年だったと思います。来年は「本番」の年なので来年に本気をだせるように本気でがんばりたいです。

宮本 快

二年生になって、初めの登校日、みんな笑顔ではなく静かでした。多分緊張していたのだと思います。しかし、今はみんな笑顔で楽しそうな一人もかけてはいけない強いクラスができました。三年生になりこのクラスとも別れるけれど、また成長したいと思いました。

高梨 果凜

部活や鎌倉での校外学習、スキー教室などたくさんの行事があり、とても楽しかったです。班の人や1年生の後輩などいろいろな人と交流し、楽しい思い出をつくることができてとても良かったと思います。3年生になってもがんばりたいです。

小松 えり

一年生よりも女子の友達に恵まれた一年となった。あまり他の女子と話さなかったのだが、二年生の女子はおもしろい人が多く、充実した学校生活をその名の通りおう歌できた。勉強はおろそかになり気味だったが、それ以上に大切なものを手に入れたような気がする。

田窪 舞香

はじめは楽しい友達を同じクラスになりたいと思って2年生になりました。今思い出すとどうでもいいと思います。どちらにしても楽しいには変わらないので、今はそう思っています。けれど、勉強は少しできるようになり、もっとできるようになりたいです。なので三年生が楽しみです。

豊田 春之

1学期は登校できていたけれど、2学期くらいから休んでしまったりして、今は遅れてきていて勉強もそんなにながまれていなかったけれど、学年末テストでは計画を立てて途中までだけ勉強をしてなんとか3年生に向けて頑張ろうと思える一年でした。



保護者の皆様へ

- ◆ 昨日7日(火)に学年末テストの個票を返却しました。(B組のみ8日(水))内容をご確認いただき、「定期テスト 学習の記録」にコメントをお願いいたします。
- ◆ 保護者会でも学年主任よりお話をさせていただきましたが、8時20分までに教室の自分の座席に座って読書をするを1年生より指導しております。そして、8時25分には担任が欠席者のチェックをし、副担任が各教室を周り、その時点でいない生徒のご家庭には電話連絡をさせていただいております。(欠席メール等、連絡がない場合)
- ◆ 卒業式に向けて在校生も服装を整えていこうという話をしています。とても寒い時以外はなるべくコートなど防寒着を脱ぎ、正式な服装で学校生活を送るよう、ご協力をお願いいたします。クラス章のご確認も併せてお願いいたします。